Entrevista / Rommel Pacheco Marrufo (Diputado – PAN)

Lo que está pasando en la Federación Mexicana de Natación ya lleva casi dos años donde yo he estado de la mano con los atletas, les di un espacio y se creó una rueda de prensa en Cámara de Diputados para visibilizar lo que estaba pasando y que esto los iba a dejar fuera del ciclo olímpico y tal vez fuera de los Juegos Olímpicos de París. Se agravó la situación, se hizo más mediático con la venta de trajes de baño que el equipo de natación artística tuvo que hacer y acercarse a la iniciativa privada para poder participar en Egipto. Lo que está pasando ahorita y la controversia y por qué no se les puede dar apoyo es porque la Federación Mexicana de Natación el día de hoy tiene problemas ¿por qué?, porque el Presidente de la Federación aquí en México tiene una investigación, la Federación Nacional de Natación desconoce al titular de la Federación Mexicana porque son entes autónomos y según su reglamento incumplió y lo destituyen, entonces la Conade menciona que no se puede apoyar a menos de un órgano colaborador del Estado y por eso no se les ha dado recursos".

